

Al día

Instagram Facebook Twitter | @aldiaaconcagua
www.diarioaldia.cl

Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes

www.ald.cl Abril 2022 Máx.29.Min.12º Edición Nº 201 Gratis

¿NO TERMINAN LAS FILAS!



LA VUELTA DE LOS NIÑOS AL COLEGIO Y LA DE LA MAYORÍA DE LOS TRABAJADORES A LA PRESENCIALIDAD HA MOSTRADO EL GRAVE PROBLEMA DE TRANSPORTE EN EL VALLE DE ACONCAGUA. ESPERAS SUPERIORES A LAS DOS HORAS Y EXPOSICIÓN AL SOL, SON ALGUNAS DE LAS SITUACIONES A LAS QUE SE VEN EXPUESTAS LAS PERSONAS.

Comienzan
descuentos de gas en
Putando

Tradicional
Liceo Amancay
celebra su aniversario

San Felipe celebra el
Mes del libro



Impulsar el **desarrollo sustentable** del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.



VIÑA SAN ESTEBAN



www.lovelyfm.cl | lovelyfmchile

Comienzan descuentos de gas en Putaendo

Hoy 7 de abril comienzan las inscripciones para acceder a descuentos en servicios de LIPIGAS

La iniciativa surge tras un convenio que adquirió la Municipalidad de Putaendo liderada por nuestro alcalde Mauricio Quiroz con la empresa LIPIGAS.

Las personas que deseen el descuento deben inscribirse presencialmente en la Oficina de Informaciones Reclamos y Sugerencias (OIRS), ubicada en la entrada del edificio municipal.

Pueden acceder solo residentes de la comuna de Putaendo.

Convenio Municipalidad de Putaendo con LIPIGAS

DESCUENTOS EN GAS LICUADO

Vecinas y vecinos de Putaendo deben inscribirse en la municipalidad

Los descuentos sobre el valor de compra son los siguientes:	8 kg \$2.000	15 kg \$4.000	45 kg \$7.000
---	--------------	---------------	---------------

El descuento puede ser utilizado hasta dos veces al mes.

Inscripciones desde el **viernes 7 de abril**
De 8:30 a 13:00 y de 14:00 a 17:30 hrs.
OIRS (Entrada edificio municipal).

PUTAENDO | LIPIGAS | PUTAEND DECID

Tras dos años de confinamiento, el Liceo Bicentenario Técnico Amancay celebra en grande un nuevo aniversario

Una especial programación de actividades ha coordinado el equipo del Liceo Bicentenario Técnico Amancay para celebrar sus 117 de existencia. Actualmente en el establecimiento son días felices, tras el regreso a sus patios y salas de la presencia de los estudiantes, quienes le han vuelto a dar vida a la unidad educativa de calle Membrillar n°455.

En la ceremonia oficial de celebración los estudiantes fueron los protagonistas, con diversas presentaciones artísticas y recreativas, que se ganaron el aplauso del resto del estudiantado. El alcalde Manuel Rivera, presente en la actividad, destacó el ambiente que se vive en el establecimiento que durante el último tiempo ha vivido importantes procesos de mejora: “en todo sentido, tanto en infraestructura como en el ámbito pedagógico con la firma del ‘Compromiso Bicentenario’ de excelencia educativa y apoyo directo del Ministerio de Educación, el convenio con el CFT Región de Valparaíso para convalidación de ramos y sumarse al Modelo Pionero por los próximos cuatro años, para la implementación de nuevas estrategias de aprendizaje”.



Por su parte la directora del Departamento de Educación Municipal, María Soledad Reinoso, destacó el poder volver a celebrar una fecha tan importante para el liceo de forma presencial, con los estudiantes dando vida a los patios, en esta oportunidad con sus coloridas presentaciones: “es un aniversario distinto, está todo el liceo trabajando con mucho optimismo, con nueva directora, con nuevos proyectos, son muy buenas noticias para esta comunidad educativa que ha puesto todo su empeño y esfuerzo para salir adelante y así lo ha logrado”.

Camila Cruz
MAQUILLADORA Y TIENDA DE MAQUILLAJE

RESALTA TU BELLEZA CON PRODUCTOS DE BUENA CALIDAD, NOVEDOSOS, PARA TODO TIPO DE PIELS Y ASESORADA POR UNA MAQUILLADORA PROFESIONAL

¡BELLEZA AL ALCANCE DE TU MANO!

SÍGUEME:

@MAQUILLAJECAMILACRUZ

MÁS INFO: +56 9 5416 5218

VICTORIA CALDERÓN QUEVEDO
CONSULTORIO JURÍDICO

Convertimos tus problemas en soluciones

Divorcios, juicios de alimentos, reclamación de paternidad, juicios sumarios y ejecutivos, defensa patrimonial.

Una Consultora jurídica al servicio de tus derechos

Atención presencial y online previa agenda de reunión

Lunes a viernes 9 a 14 horas
 Jesuita 119 Villa Padre Hurtado-Llay Llay

+56 9 53-30-79-16

Actividades para todas las edades tendrán las Bibliotecas de San Felipe y Curimón conmemorando el Mes del Libro

El cuidado y la conservación del Medio Ambiente será la temática fundamental en torno a la cual girará la celebración del Mes del Libro en las Bibliotecas Municipales de San Felipe y Curimón, donde se tienen preparadas una amplia gama de actividades con motivo de la conmemoración del Día Internacional del Libro y del Derecho de Autor, el próximo 23 de abril.

Según manifestó Macarena Blanca Tapia, encargada de la Biblioteca Pública Municipal de San Felipe, la elección de esta temática se genera desde el Plan Nacional de la Lectura, y para cumplir con una de las tareas fundamentales de la protección del medioambiente, afirmó que tanto la Unidad de San Felipe como la de Curimón cuentan con una variada oferta de títulos para todas las edades de diferentes contenidos, como lo son: el agua, efecto invernadero, cambio climático, entre otras.

Macarena Blanca aseguró que el hito más importante del mes se desarrollará el sábado 23 de Abril, fecha en la que se realizarán dos actividades importantes a las que están invitadas a participar toda la familia sanfelipeña. La primera de ellas será a las 12 horas, en calle 5 de abril, donde se presentará la Obra de Teatro “El Viaje de El Principito”, de la compañía sanfelipeña Mediterráneo, trabajo que se replicará en Curimón, a partir de las 15 horas, en el Centro Comunitario, calle Santiago Bueras #895.

La directora de Desarrollo Comunitario, María Teresa Urbina Hernández, aseguró que la idea de desarrollar varias actividades es fomentar la lectura entre niños, niñas, jóvenes y adultos, por lo mismo, invitó a la familia, a participar de los podcast que se estarán realizando y también de un concurso de poesía cuyas bases se publicarán próximamente.

DAEM de San Esteban sumó a trabajadora social para apoyar en la convivencia escolar de los establecimientos educacionales de la comuna



La profesional desempeñará funciones que permitan articular intersectorialmente a diversos servicios e instituciones a fin de evitar situaciones complejas al interior de las escuelas. Todas estas medidas enmarcadas en la campaña municipal “San Esteban libre de bullying y discriminación”.

En el marco de la campaña “San Esteban Libre de bullying y discriminación” que está llevando adelante el Municipio, este martes, en el Liceo San Esteban, se realizó una nueva sesión entre los encargados de convivencia escolar de todos los establecimientos educacionales de la comuna. Ocasión en la que se presentó a la nueva funcionaria del Departamento de Educación Municipal, Daniela Palma, trabajadora social, quien trabajará y ayudará en materias de convivencia escolar a los jóvenes de todo el sistema educativo local.

PEDAGOGÍA WALDORF

ESCUELA MONTE ACONCAGUA

Si te hace sentido una educación que no sólo busque resultados académicos, sino que observe al niño y niña en todas sus facultades y capacidades, te invitamos

Primero a Cuarto Básico 8:30 a 13:30

ESCUELA MONTE ACONCAGUA

ADMISIÓN 2022
MATRÍCULAS ABIERTAS

(+569) 8227 8039
info@escuelamonteaconcagua.cl

Precisamente, este encuentro permitió que se comenzará a elaborar la ruta de trabajo que deberá realizar la trabajadora social, con el objetivo de articular con los distintos organismos comunales, tales como Cesfam, DIDECO, las propias escuelas, y otras instituciones estatales y privadas para así activar una red colaborativa ante eventuales situaciones que ocurran al interior de los establecimientos.

En ese sentido, Luis Tapia, Coordinador Comunal Convivencia Escolar de San Esteban, señaló que “nos hemos juntado con todos los encargados de convivencia escolar de la comuna. Estas reuniones son periódicas quincenalmente, y en ocasiones nos juntamos en las semanas intermedias cuando amerita alguna situación puntual. Podemos mencionar que el día de hoy estamos en proceso de actualización de los planes de gestión de la convivencia escolar y todos sus protocolos, entre los cuales destacamos el protocolo del bullying, todo esto dentro del marco de la campaña anti-bullying que hemos levantado en la comuna. También mencionar que estamos pendientes de todos los casos que están surgiendo dentro de las comunidades, para que puedan ser tratados por especialistas y contar con las derivaciones correspondientes cuando sea necesario.

Exitosa jornada de “Gobierno en Terreno” da inicio a una nueva temporada de trabajo para la provincia de Los Andes

En la Villa “El Horizonte” de la comuna de Los Andes se realizó una nueva jornada del “Gobierno en Terreno” el cual es una herramienta para acercar las necesidades de la comunidad de nuestro territorio a los Servicios Públicos del Estado.

En la instancia desarrollada en la MultiCancha de la villa, la comunidad pudo obtener la Clave Única, realizar trámites con el Registro Civil, además de consultas con el Registro Social de Hogares, Centro de la Mujer y Pensión Garantizada Universal.



El Delegado Presidencial Provincial, Cristian Aravena Reyes, manifestó su alegría por esta jornada donde los Servicios Públicos, se acercan a los vecinos y vecinas “Agradecemos la disposición de los servicios; nos pone muy contentos acercar el Gobierno a la gente y conocer de cerca sus necesidades”.

Destacar que, si bien, en un proyecto que se ha trabajado desde autoridades anteriores, la actual administración quiere extenderlo y pulirlo para toda la provincia. Dicho lo anterior, durante las próximas semanas, se realizarán nuevas instancias del Programa Gobierno en Terreno, las cuales se desarrollarán en distintos sectores de las cuatro comunas de la provincia.

La autoridad también destacó y agradeció el trabajo de los funcionarios que estuvieron en la ardua jornada.

Alumnos de la Universidad de Valparaíso recorren Panquehue

Alumnos de la Facultad de Arquitectura de la Universidad de Valparaíso continuaron este miércoles sus recorridos por Panquehue, para visualizar en terreno las características de la comuna con el objeto de idear futuras propuestas que terminen en proyectos.

Nicolás Bascuñán, alumno de 6° año de Arquitectura, valoró la experiencia de recorrer la comuna, detallando que a él le impresionó “como se mantiene el agua acá”.

El paisaje de Panquehue, dijo, “es algo muy distinto a lo que nosotros estamos acostumbrados a ver en Valparaíso, donde tenemos el mar. Acá estamos rodeados de cerros, donde uno se siente como encapsulados”.



Durante la jornada de miércoles, señaló, “salimos en grupos, por separados. En lo personal, me tocó recorrer la calle Antofagasta, donde llegamos hasta el río. Vimos unos bonitos paisajes. Estuvimos donde había un puente peatonal”.

En tanto, Franco Caldera cursa tercer año de la carrera en la Universidad de Valparaíso, comentó que “las zonas urbanas están muy separadas unas de otras, por estas zonas agrícolas”. “Lo que no le falta es su riqueza verde como los ríos y cerros”, agregó.

HOTEL SAN FELIPE

Disfruta de todos nuestros servicios en pleno centro de San Felipe.

- 24 habitaciones con aire acondicionado, WiFi, desayuno y estacionamiento.
- 2 Restaurantes con variados platos.
- 1 Salón de eventos.
- 1 Terraza y lobby Bar.
- Convenio con empresas

Cotiza con nosotros tu evento al correo:

✉ contacto@hotelsanfelipereal.cl
bienhechobar@gmail.com

☎ +56 9 5516 1595



Con apoyo de Codelco Andina 50 jóvenes de la provincia de Los Andes acceden a la educación técnico profesional

32 mujeres y 18 hombres son parte del programa “Cumpliendo Sueños” que impulsa Codelco División Andina, como una forma de apoyar el desarrollo educacional de sus comunidades vecinas en la provincia de Los Andes.

El punta pie inicial a esta iniciativa se dio en una emotiva ceremonia que pudo ser vista por gran parte de la comunidad a través de una transmisión online, y que contó con la participación de ejecutivos de la división acompañados por representantes de la organización “Simón de Cirene”, institución que cuenta con 25 años de experiencia en la entrega de herramientas de gestión de emprendimientos.

Durante la actividad de lanzamiento el gerente general de Codelco Andina, Rodrigo Barrera, entregó un motivador mensaje a los nuevos estudiantes. “Les pido a cada uno de ustedes que aprovechen las oportunidades, muchas veces nuestras familias hacen todo lo posible pero no es suficiente, por eso y en función al motor emocional de cada uno, ustedes pueden alcanzar todos sus sueños”.



El ejecutivo agregó que “el cómo hacemos minería y particularmente cómo la división Andina hace minería, va a marcar las diferencias. El cobre está, sabemos cómo extraerlo, tenemos un plan a 30 años, pero en realidad, el cómo vamos a hacer que esto sea sustentable, cómo la comunidad nos va a percibir como un real jugador que aporta al beneficio y al crecimiento de la zona, es lo que realmente nos moviliza ahora”.

Compromiso con la comunidad

El programa “Cumpliendo Sueños” es parte de los compromisos de División Andina que están asociados al proyecto Depósito de Lastre Norte (DLN) y además a la nueva estrategia de Desarrollo Comunitario 2020-2030 de Codelco, que busca aportar al desarrollo del territorio con valor social.

Un proyecto que es agradecido por las y los beneficiarios, como es el caso de Catari Mendoza, beneficiaria de la localidad de Las Vizcachas. “Gracias a la beca voy a poder tener un mejor trabajo, mejor sueldo y un mejor desempeño académico y así poder desempeñarme en mi área”.

Josefa Saldaña, beneficiaria de la localidad de Riecillo indicó que “darle las gracias a Codelco División Andina por la iniciativa que tuvo con los jóvenes del Camino Internacional y también a Simón de Cirene por la ayuda en el proceso de postulación”.

Por su parte, Noemi Guerrero, presidenta JJVV Las Vizcachas relevó que “hubo un arduo trabajo de muy buenos dirigentes del Camino Internacional, así que les deseo a los chicos mucho éxito y dejen todo en las aulas”.

Los 50 beneficiarios (as), ya se encuentran matriculados en los cuatro Centros de Formación Técnica asociados a este convenio: AIEP, Universidad de Aconcagua sede San Felipe y Los Andes, Instituto Profesional Libertador de Los Andes y CFT LaPlace,

Las principales áreas en las que las y los alumnos recibirán especialización son administración y comercio; minería y salud; administración de empresas; mecánica automotriz; técnico en enfermería; construcción; educación; informática; logística y transporte.

SEDE LOS ANDES ADMISIÓN 2022

¡¡ Últimas Vacantes !!

Matrícula Gratis alumnos nuevos
Hasta el 14 de ABRIL 2022

TNS CONSTRUCCIÓN Y OBRAS CIVILES

UAC Universidad de Aconcagua

+ 30 años formando profesionales

+56931893169 342-391705

bastian.irrazabal@uac.cl

uacsedelosandes

SEDE LOS ANDES ADMISIÓN 2022

¡¡ Últimas Vacantes !!

Matrícula Gratis alumnos nuevos
Hasta el 14 de ABRIL 2022

TNS ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS

UAC Universidad de Aconcagua

+ 30 años formando profesionales

+56931893169 342-391705

bastian.irrazabal@uac.cl

uacsedelosandes